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Mônica da Cruz 14 de agosto de 2023

Cadeia produtiva do tabaco e COP10 serão debatidas
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Política   AGRICULTURA

A Frente Parlamentar em Defesa dos Produtores de Tabaco da Câmara de Vereadores
de Venâncio Aires realizará uma audiência pública no próximo dia 25 de agosto. O
encontro vai ocorrer no plenário Vicente Schuck, a partir das 9h30min e tem como
objetivo debater a cadeia produtiva de tabaco e a Conferência das Partes (COP10).

O pedido de audiência pública foi feito pela Submissão em Defesa do Setor de Tabaco
e Acompanhamento da COP10 da Assembleia Legislativa. O intuito é abordar os temas
e ouvir os agricultores, uma vez que eles serão os mais atingidos com as decisões que
serão implementadas após a Conferência das Partes.

Conforme as vereadores Sandra Wagner e Claidir Kerkhoff Trindade, que compõem a
Frente Parlamentar venâncio-airense, a audiência pública será um espaço aberto a
todos os participantes, especialmente os agricultores de Venâncio Aires e região. A
reunião será transmitida pela Assembleia Legislativa do Rio Grande do Sul.
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Encontro foi proposta pela Câmara de Vereadores do município e será realizada no dia
25 de agosto


